



Uraufführung auf dem Julierturm

Das Origen-Kulturfestival beschliesst seinen grossen Weihnachtszyklus mit dem Tanztheater «Magi». Die Uraufführung findet morgen Donnerstag, 22. Februar, um 17.30 Uhr auf dem Julierturm statt. In «Magi» erzählt die japanische Choreografin Yuka Oishi, langjährige Solistin an John Neumeiers renommiertem Hamburg-Ballett, die russische Legende des vierten Königs neu als Parabel über das Menschsein, über Scheitern, Ohnmacht, Vollendung. Auf der Bühne stehen Tänzer aus unterschiedlichen Kulturen: Japanische Akrobaten treffen auf europäische Ballettsolisten.

Der vierte König wollte gemäss einer russischen Legende dem neugeborenen Königssohn in Betlehem huldigen, verlor sich aber auf dem Weg dorthin. Seine Gaben verteilte er an Hungrige und Obdachlose. Um eine Familie zu retten, erlitt der König Strapazen auf einer Galeere. 30 Jahre später gelangte er mit leeren Händen ins Heilige Land und wurde Zeuge von Jesus' Kreuzigung. Weitere Infos zum Spielplan unter www.origen.ch. (so)